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Protokoll zur Fachschaftsratssitzung am 18.05.2022 in Dortmund, EF 50, 

Raum 4.238 

Anwesend: Wiebke, Julia, Ann-Kristin, Kristina, Miriam, Rahel, André, Leonie W., 

Lina, Leonie S. 

Protokoll: Leonie S. 

Sitzungsleitung: Wiebke 

 

TOP 1 Begrüßung und Formalia 

Wiebke eröffnet die Sitzung um 18:03 Uhr. Rahel beantragt den TOP 

Cocktailstand. Der Punkt wird in die TO aufgenommen. Die Sitzung ist 

beschlussfähig. Lisa kümmert sich um die alten Protokolle. Der Kontostand 

beträgt 2.181,40 Euro. 

 

TOP 2 Berichte aus den Teams 

 

Vorstand 

Es wird versucht, ein Mailverteiler für alle Studierenden der ev. Theologie 

einzurichten.  

Prof. Dr. Ostmeyer wünschte sich bei seinem Antrittsbesuch, wie wir auch, eine 

gute Zusammenarbeit mit der Fachschaft.  

Viele Passwörter sind gleich und schon sehr alt, einige sollen geändert werden. 

Ein Dokument mit allen Passwörtern liegt Lisa und Wiebke vor. 

 

Finanzen 

Die Rückmeldung vom AStA steht noch aus. 

 

Beratung 

Bisher bestand noch kein Bedarf einer Beratung in Präsenz. 

 

Frühstück 

- 

 

Zeugwart 

Rahel und Miriam haben einen Anspitzer, ein Radiergummi, Tipp-Ex, ein 

Laminiergerät und einen Tacker gekauft. Im Fachschaftsraum wurden Bücher 

aussortiert. Ein Bücherflohmarkt soll stattfinden. Über Moodle sollen Fotos von 

den Büchern geteilt werden, über Instagram nur einige wenige. An die 
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Dozent*innen und Professor*innen soll eine E-Mail diesbezüglich geschickt 

werden. Der Bücherflohmarkt soll in der Woche zwischen Himmelfahrt und 

Pfingsten im Fachschaftsraum stattfinden. Die Bücher sollen auf den Tischen 

ausgelegt und verschenkt werden, Spenden sind gerne erwünscht. Alle übrig 

gebliebenen Bücher sollen über Medimops verkauft werden, der Erlös geht an die 

Fachschaft. Was dort nicht verkauft werden kann, geht in den Bücherschrank. 

 

Veranstaltungen 

Eventuell soll ein Flunkyball-Turnier mit der Fachschaft kath. Theologie 

veranstaltet werden. Lina kümmert sich darum. 

 

Internet 

Es gab eine Umfrage über den Bedarf an Spinden für Studierende.  

Bei zu veröffentlichenden Dingen sollen Leonie W. und Malin in Zukunft via 

Privatnachricht kontaktiert werden, nicht mehr im Gruppenchat. 

 

Mails 

- 

 

IVS 

Durch Corona hat die TU viel Geld verloren. Einige Gebäude können nicht gebaut 

werden.  

Es soll von der Fachschaft kontrolliert werden, ob im LSF alle Kurse richtig 

verzeichnet sind, das ist aber zu dieser Zeit im Semester eher weniger relevant.  

27 Studierende studieren noch nach der alten Studienordnung, sie werden 

gefragt, ob es noch nötig ist, die Kurse gesondert im LSF aufzuführen oder ob sie 

die Kurse auch unter den anderen Kursen finden können. Letzteres wäre ein 

geringerer bürokratischer Aufwand.  

Am 18.07.2022 und am 30.09.2022 sind die nächsten Klausurtermine. Die 

Anmeldung zum ersten Termin erfolgt über Herrn Baumgart, die Anmeldung zur 

zweiten Prüfung über Herrn Scholz. Aus organisatorischen Gründen sind Name, 

Matrikelnummer und das Prüfungsmodul anzugeben.  

Die Dozent*innen wünschen sich anstelle von E-Mails mehr persönlichen Kontakt 

zu den Studierenden, sollten trotzdem E-Mails geschrieben werden, sind dort 

Name, Studiengang und Matrikelnummer anzugeben.  

Die Homepage des Instituts soll bald auch in englischer Sprache verfügbar sein. 

Die StudiHilfe war nur eine Aktion während der Corona-Zeit. Es soll überlegt 

werden, ob und wie sie weitergeführt wird.  

Eine Organisation namens „Shinchoji“ verschickt vermehrt Mails mit 

missionarischen Inhalten. Diese sollen gelöscht werden. Häufen sie sich, soll Frau 

Dr. Lerke informiert werden. Die nächste Sitzung findet am 22.06.2022 um 14 Uhr 

statt. 

 

FSRK 

Die FSRK saß am 13.04.2022 (beschlussfähig) und heute (nicht beschlussfähig). 

Die Themen am 13.04. waren das aufgehobene Alkoholverbot (die Regelung für 

gesellschaftliche Veranstaltung ist noch unklar), die neue Fachschaft Soziologie 

und das angeschaffte und mit 3.200 Euro bezuschusste Fahrrad.  

In der heutigen, hybriden Sitzung wurde über die Drucker am Campus Süd 

gesprochen, außerdem über den Cocktailstand. Diesbezüglich soll eine Mail an die 

FSRK gesendet werden, die Anfragen werden gesammelt. Die Spinde werden in 

der nächsten Sitzung weiter besprochen, denn der AStA war nicht anwesend. Der 
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Verfügungsmitteltopf stellt benötigte Gelder zur Verfügung, auch dieses Thema 

wird in der nächsten Sitzung vertieft.  

Des Weiteren wurde das sehr kleine vegetarische und vegane Mensa-Angebot 

sowie das insgesamt eher monoton ausfallende Mensa-Angebot sowie die nicht 

gewarteten Wasserspender kritisiert. 

 

Fakultätsrat 

- 

 

ESG 

Bisher wurde noch nicht in Veranstaltungen für die ESG geworben, im 

Fachschaftsraum liegen nun aber Flyer und Zettel mit den Highlights (dieser wird 

auch im Schaukasten angebracht) und Lina und Rahel erstellen eine Liste, wer in 

welcher Veranstaltung Werbung machen wird. Rahel schlägt vor, die Werbung für 

die ESG mit Werbung für den Cocktailstand zu kombinieren. Leonie W. repostet 

die Aktionen der ESG weiterhin auf Instagram, die Fachschaft wird von der ESG 

verlinkt. Matthias von Westerholt möchte mehr Kontakt mit der ESG, was auf 

Gegenseitigkeit beruht. Der Kontakt sollte aber von ihm ausgehen. 

 

Sonstige Berichte 

Es fand ein Treffen zur Reakkreditierung der Lehramtsstudiengänge statt, bei 

dem überlegt wurde, wie man Themen rund um Diversity und Inklusion (Gender, 

Feminismus,…) in das Theologiestudium einfließen lassen kann. Angemerkt 

wurde von der Studierendenseite, dass das Theologiestudium sehr schreiblastig 

ist und mit einem höheren Workload verbunden ist als andere Fächer. Ein 

Lösungsansatz ist der Plan, einige Studienleistungen durch Übungen zu ersetzen, 

in die die oben genannten Themen eingebracht werden sollen. Außerdem soll die 

Homepage des Instituts aktualisiert werden. 

 

TOP 3 Fakultätsratswahlen 

Die Fachschaft wurde von der Fakultät erst am 20.04.2022 informiert, dass bis 

Anfang Mai die Wahlkandidat*innen aufgestellt sein müssen. Die Wahlvorschläge 

konnten trotzdem termingerecht eingereicht werden, jedoch stellte sich heraus, 

dass die vorgeschlagenen Personen dafür bereits am 22.04.2022 für die Fakultät 

hätten wahlberechtigt sein müssen. Somit waren von sieben vorgeschlagenen 

Personen nur drei tatsächlich wählbar. Die späte Information wird noch einmal 

fakultätsintern angesprochen, es soll zudem generell nachgefragt werden, ob die 

Dekanate früher über die Termine und Fristen informiert werden können und ob 

wir als Fachschaft auch mehr Informationen erhalten können. Alle 

Fachschaftsmitglieder werden zudem gebeten, ihre Wahlberechtigung zu 

überprüfen, diese gegebenenfalls zu ändern und sich auch an den 

Fakultätsratswahlen zu beteiligen.  

 

TOP 4 Cocktailstand 

Da das Alkoholverbot auf dem Campus aufgehoben wurde, ist ein Cocktailstand 

möglich. Rahel schlägt dafür die letzte Juni-Woche (28.-30.06.2022) vor. Das 

Veranstaltungsteam erstellt eine Abfrage, wer wann eine Schicht machen 

beziehungsweise abbauen, aufbauen oder einkaufen könnte und wer für letzteres 

ein Auto zu Verfügung hat. Es wird darauf hingewiesen, dass sich die Vertretungen 

auch wirklich bereithalten sollen. Genaueres wird in der nächsten Sitzung 

besprochen. 
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TOP 5 Übernahme von StudiHilfe Accounts und Aufgaben 

Die StudiHilfe wird nicht fortgeführt. Kristina kümmert sich um eine 

Abwesenheitsnotiz bei Anfragen über die StudiHilfe-Mailadresse, in der auf die 

Fachschaft verwiesen wird. Diese wird bis zum Ende des laufenden Semesters 

beibehalten. Auf Instagram wird es eine Information geben, dass das Projekt 

eingestellt ist und die Studierenden sich nun mit allen Anliegen an die Fachschaft 

wenden sollen. Wichtige Informationen vom Instagram-Account der StudiHilfe 

sollen in den Account der Fachschaft kopiert werden.  

 

TOP 6 Anschaffungen 

Rahel beantragt, dass die Fachschaft ev. Theologie Miriam 35,69 Euro für das 

Laminiergerät erstattet. Der Antrag wird einstimmig angenommen. Der 

Vorschlag, T-Shirts zu bedrucken, wird zunächst zurückgewiesen, weil die 

finanzielle Situation der Fachschaft unklar ist. Miriam soll sich aber schon einmal 

über Druckkosten informieren. Jede*r soll den Druck für zwei selbst gekaufte 

Kleidungsstücke seiner/ ihrer Wahl von der Fachschaft erstattet bekommen. Zur 

nächsten Sitzung soll berechnet werden, wie viel mehr Geld langfristig für Kaffee 

ausgegeben werden würde, wenn zukünftig Fairtrade-Bohnen verwendet 

würden. Cocktail-Gläser für den Cocktail-Stand stehen in der ESG und müssen 

nicht angeschafft werden. Alkohol und einige Strohhalme sind auch noch da. Die 

Anschaffung eines Schreibtischstuhls wird ebenfalls aufgrund der unklaren 

finanziellen Situation aufgeschoben. 

 

TOP 7 Frühstück 

In Planung ist ein Frühstücks-Picknick. Vorgeschlagen wird dafür die Woche vor 

dem Cocktail-Stand, um dort für letzteren Werbung zu machen, sowie die letzte 

Vorlesungswoche, weil dann das Geld vom Cocktail-Stand genutzt werden 

könnte. Der genaue Termin sowie die Organisation und die Finanzierung müssen 

noch besprochen werden. 

 

TOP 8 SETh 

Das nächste Treffen findet vom 24.-26.06.2022 hybrid in Halle an der Saale statt. 

Die Kosten für eine Teilnahme vor Ort betragen 55 Euro und werden 

übernommen. Kristina nimmt auf jeden Fall teil, ist aber nicht stimmberechtigt für 

Dortmund. Zwei weitere Leute aus Dortmund können mitfahren. Die Anmeldung 

soll bis zum 03.06.2022 erfolgen, Interessierte können sich bei Kristina melden, 

da diese mit dem Auto nach Halle fährt. 

 

TOP 9 Teambuilding 

Um das Miteinander in der Fachschaft zu verbessern und sich gegenseitig besser 

kennenzulernen, wäre es nett, einen Tag gemeinsam zu verbringen. Rahel 

organisiert eine Ideensammlung, der Eigenanteil bei den Ideen soll bei maximal 

20 Euro liegen. Alle Anwesenden zeigen Interesse an dieser Idee. 

 

TOP 10 Sonstiges 

Lisa hängt einen Zettel mit den Ämtern in den Schaukasten. Der Zugang zur 

Webseite wird beantragt. Lisa und Wiebke kümmern sich um die Organisation 

einer Belehrung nach dem Infektionsschutzgesetz für den Cocktailstand. Die 

Kosten von 25 Euro werden übernommen, dies wird beim Verfügungsmitteltopf 
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angefragt. Rahel, Julia und Andrè würden teilnehmen. Weiteres wird in der 

nächsten Sitzung besprochen. 

Zur Kommunikation in der WhatsApp-Gruppe wird darum gebeten, die 

betroffenen Personen mit einem „@“ zu markieren, insofern eine Nachricht nur 

einzelne Personen betrifft. Die betroffenen Personen sollen darauf kurz 

antworten, um sicherzustellen, dass die Informationen angekommen sind. E-Mails 

mit zu bewerbenden, nicht TU-internen Veranstaltungen sollen an Leonie W. 

weitergeleitet werden, diese Veranstaltungen werden nur über Instagram 

beworben.  

Die Theo-Tagung in Villigst findet vom 05.-07.05.2023 statt, ein zweiter 

Vorbereitungstermin im August oder September 2022.  

Das Team Zeugwart wäscht regelmäßig die Handtücher und Lappen und soll sich 

eine Lösung für die Sammlung dieser überlegen. 

 

Wiebke schließt die Sitzung um 19:56 Uhr. 


